

## Robin Paire : un futur grand du Scrabble



Robin Paire à Beynost lors du championnat régional. Photo Progrès /Dominique MAUGE

Robin Paire aura 13 ans le 11 mars. Il est en classe de 4e au collège de Panissières. Il a découvert le Scrabble lors des Temps d'activités périscolaires (TAP) en CM1 au sein du RPI Cottance-Montchal.

Tout de suite, le jeu lui a plu. Cette année-là, il a manqué de peu sa qualification pour le championnat de France « jeunes ».

### Les championnats du monde en ligne de mire

« Au départ, on croit que c'est un jeu intellectuel mais en fait c'est un jeu de repérage et de mémoire », a-t-il confié. Et de la mémoire Robin en a ! Avant le Scrabble, il l'utilisait pour être incollable sur l'ASSE. Aujourd'hui, il mémorise des tirages de scrabbles uniques. Il s'entraîne aussi sur un logiciel spécifique qui lui permet de travailler la rapidité de repérage sur la grille.

Le mercredi après-midi, il s'entraîne à Panissières avec un groupe d'adultes. Dimanche, il s'est brillamment qualifié au championnat de France toutes catégories, d'âge et de niveau, grâce à sa performance lors du championnat régional de Beynost. En avril, il participera aussi au championnat de France réservé aux jeunes. C'est sa 4e participation avec cette année, une chance de se qualifier pour le championnat du monde qui se déroulera à Abidjan fin juillet.